

Ressort: Sport

## Kickbox-Weltmeisterin Julia Irmen hört auf

Berlin, 24.04.2015, 09:39 Uhr

**GDN** - Die achtmalige Kickbox-Weltmeisterin Julia Irmen tritt überraschend zurück. "Ich will endlich Zeit mit meinem Mann verbringen und meinen kleinen Sohn Max aufwachsen sehen", sagte die achtmalige Weltmeisterin dem Nachrichtenmagazin "Focus".

In den vergangenen Jahren pendelte sie stets zwischen München und Deggendorf. Ab dem 1. Juni wird die Polizeiobermeisterin auch ihren Dienst wieder aufnehmen. Ihre sportliche Nachfolgerin steht schon fest: die 28-jährige Marie Lang. Trainer Mladen Steko ist von ihren Qualitäten überzeugt. "Es wird für Marie nicht einfach werden, in Julias Fußstapfen zu treten. Sie wird es aber schaffen", so der mehrfache Kickbox-Champion.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53466/kickbox-weltmeisterin-julia-irmen-hoert-auf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)